



TEMA: Asistencia Social

SUBTEMA: Apoyos mitigan desempleo

REFERENCIA: Milenio.(27 de octubre de 2020). Entregan apoyos económicos en la

Benito Juárez para mitigar desempleo por covid-19. Recuperado de:

https://bit.ly/3e6VzPI

NOTA:

Entregan apoyos económicos en la Benito Juárez para mitigar desempleo por covid-19

La finalidad es reducir el impacto económico de la pandemia en los habitantes de la demarcación.

La alcaldía Benito Juárez, hizo entrega del apoyo económico "Salario Solidario", que otorgó a los habitantes de la demarcación, dos ministraciones de 3 a 5 mil pesos dependiendo sus salarios mínimos, a fin de mitigar el impacto económico derivado de la emergencia sanitaria por el covid-19.

"Para nosotros es una prioridad atender las dos pandemias, la económica y en materia de salud, por eso nos dimos a la tarea de presentar otro programa económico más; consiste en que la alcaldía va a dar una parte del salario de los trabajadores con la finalidad de que los vecinos de Benito Juárez que accedan a este programa no sean despedidos de sus empleos", explicó el alcalde, Santiago Taboada.





Taboada Cortina destacó que el programa, destinó 860 mil 672 pesos del presupuesto de la Benito Juárez y cedió apoyos económicos a 134 vecinos del territorio que trabajan en el sector formal, sin importar que sus actividades laborales las realicen fuera de la demarcación.

Ana Laura López, vecina de la colonia Del Valle Centro, detalló que estos apoyos les sirven de ayuda para realizar pagos pendientes, ya que "es una situación difícil, buscando en todos lados por dónde trabajar y qué vender para poder salir con los gastos, doy las gracias por haber volteado a vernos y apoyarnos con lo mucho que nos está haciendo falta el dinero en este momento".

Mediante un comunicado, el edil reiteró que el proceso de selección para esta acción institucional, que forma parte del Plan de Emergencia Económica local, fue transparente a través de una convocatoria abierta en la página web de la alcaldía.

COMENTARIO:

Actualmente, ante la pandemia por Covid-19, se han acrecentado diversas problemáticas, unas de ellas es el desempleo, en donde se han visto afectadas más personas. Por lo que, ante las circunstancias, el gobierno ha decidido implementar ciertas medidas, apoyando a familias de la alcaldía Benito Juárez afectadas por la pandemia. Lo que busca este programa es apoyar a la contención del desempleo formal entre los habitantes de la Alcaldía Benito y evitar que los trabajadores pierdan





seguridad social durante la emergencia sanitaria del Covid-19, a través de una transferencia monetaria directa de forma mensual¹. Al apoyar a los habitantes de esta alcaldía, se está logrando que 134 familias puedan seguir cubriendo, por un máximo de 2 meses y con un monto máximo de 5 mil pesos, necesidades como: las alimentarias, de vivienda, de salud, etc. ya que las circunstancias complican que algunas actividades sigan su ritmo anterior, limitando los recursos que muchas familias pueden disponer en estos momentos.

RESPONSABLE: Itzel Bravo López

¹ Alcaldía de Benito Juárez. (29 de octubre de 2020). Salarios Solidarios BJ. Recuperado de: https://bit.ly/2GkwynK